



Der Schülerexpress

DIE RASENDEN REPORTER BERICHTEN

Ausgabe 14

Mai/ Juni 2014

Schülerzeitung der Michael-Ende-Grundschule

Karneval 2014

Das Kinder-Dreigestirn war da. Wir haben eine Polonaise durch die Schule gemacht und die ganze Pause getanzt. In der Klasse haben wir eine Modenschau gemacht.

Beim Karnevalszug sollten wir dicke Kinder sein. Wir hatten viel Spaß!

Selma – Pinguine 2



Geburtstagskinder im Mai

1. Kl.: Jasper, Noa, Nico
2. Kl.: Mert, Snur, Zeynep
3. Kl.: Avni, Luise, Sebastian, Zuzanna
4. Kl.: Anh, Chiara

Geburtstagskinder im Juni

1. Kl.: Victor, Noah, Ian, Vincent, Narin
2. Kl.: Ianis-Diogo, Ben, Djetin, Luisa
3. Kl.: Leah
4. Kl.: --

Herzlichen Glückwunsch!



Unsere Schulleiterin

Interview mit Frau Ritter



Wie alt sind Sie? 32 Jahre.

Was ist ihr Lieblingstier?

Der Elefant. *Wann haben sie Geburtstag?*

Am 21.11. *Gefällt es ihnen hier?*

Ja, mir gefällt es sehr gut hier. *Was machen sie gerne hier?*

Ich mache gerne Unterricht in der Klasse.

Ich führe gerne

Gespräche mit Eltern und Kollegen. *Möchten sie gerne Kinder haben?* Ja, sehr gerne. *Was ist ihre Lieblingsfarbe?* Blau. *Finden sie es schön, Schulleiterin zu sein?* Ja, der Beruf gefällt mir, weil er viel Abwechslung bringt. Haben sie viel zu tun? Mal so, mal so.

Martha – Elefanten 2

Inci – Panter 1

Die kleinen Künstler

Ein Projekt

Wir haben die kleinen Künstler besucht. Sie beschäftigen sich mit dem spanischen Künstler Antonia Saura. Mert: Wir lernen verschiedene Künstler kennen und verschiedene Techniken.

Frau Scherrer unterrichtet uns in der Löwenklasse. Es ist sehr interessant.

Jaro, Franz – Pinguine 2



Frösche im Museum

Familienbilder

Wir waren im Museum und wir haben uns Familienbilder angeguckt. Dann haben wir Figuren aus Holz gebaut.

Noah, Amrei

– Frösche 1

Der Frühling

Ein Gedicht

Der Frühling ist wieder da!
Trallala, trallala.

Alle Leute freuen sich
und du und ich.

Die Blumen blühen wieder
und ich singe diese
Frühlingslieder.

Alles wird grün

und

es ist so wunderschön.

Angelina, Luise

– Löwen 3

Löwen im Museum

Jede Minute ist wertvoll

Wir waren im Museum Schnütgen und haben die Geschichte von der heiligen Ursula mit Puppen vorgespielt. Es war toll, Informationen über Jesus zu sammeln. An der Kirchturmspitze von der Kirche St. Ursula kann man die Krone von der Heiligen Ursula sehen. Es gab dort auch ein Skelett. Es ist dazu da, dass man sich daran erinnert, dass man in jeder Sekunde sterben kann und nicht seine Zeit verschwendet.

Lusie, Angeling – Löwen 3

Unsere Rätsel-Gewinnerin

Nina ist die Gewinnerin des letzten Schülerexpress-Rätsels. Sie hat sich sehr über ihren Gewinn gefreut.



2

Wir bloggen

Wie geht denn das?

Herr Rudolph hat unser Schülerzeitungsprojekt besucht und uns gezeigt, was das Blog-Projekt schon gemacht hat. Ein Blog ist wie eine Zeitung, aber man kann sie nur im Internet lesen. Hier finden wir Informationen über die Schule:

blog.michael-ende-schule-koeln.de

Schaut doch mal rein!

Olen – Rahen 4

Mache mit bei unserem Rätsel!

*Fülle das Rätsel richtig aus und wirf es bis spätestens 28. Mai 2014
in den Briefkasten unserer Schule. Der Gewinner bekommt eine Überraschung!*



Rätsel

Name:

Klasse:

Wer mag dies sein?

Tipp: Sie ist auch Lehrerin an unserer Schule!

Lösung:

Wir haben die Steinzeit erforscht

Wir haben in den letzten Wochen mit Frau Nieß über die Steinzeit geforscht. Es gibt verschiedene Themen wie Mammuts, Kleidung, Kunst, Werkzeuge, Jagd und Ernährung. Dann hatte Frau Nieß eine Prüfung.

Sie hat sie natürlich bestanden. Sie ist mit uns Eis essen gegangen, weil wir uns benommen haben und keinen Quatsch gemacht haben. Frau Nieß ist eine nette Lehrerin.

Fulya, Chiara – Raben 4



Steinzeit-Werkzeug



Feuer machen wie in der Steinzeit

Ein Witzgedicht

Kennst du es auch?

Ich kenne einen Witz
von Onkel Fritz.
Den darf man nicht verraten,
sonst kommen die Soldaten
und schießen mit Tomaten.
Tomaten sind zu rot,
dann schießen sie mit Brot.
Brot ist zu teuer,
dann schießen sie mit Feuer.
Feuer ist zu heiß,
dann schießen sie mit Eis.
Eis ist zu kalt,
dann geh'n sie in den Wald.
Der Wald ist zu groß,
dann machen sie in die Hos.

Noah, Amrei – Frösche 1

Interview mit den Bauprofis

Was baut ihr? Wir bauen Schiffe.
Wie habt ihr das gebaut? Wir haben es
mit Superkleber geklebt.
Was für Material nehmt ihr? Wir nehmen
Streichhölzer, Holz und Watte.
Gibt es bald eine Ausstellung? Ja.

Fabian – Panter 1
Chiara – Raben 4

